

Rapport de l'assemblée générale / du congrès 2016 du Mouvement Ecologique asbl

19 mars 2016 (14h15 – 18h30) à l' Oekozenter Pafendall

Les invitations à l'assemblée générale ont été envoyées à tous les membres par courrier postal le 7 mars 2016, conformément aux dispositions statutaires.

L'assemblée générale annuelle du Mouvement Ecologique s'est tenue cette année à l'Oekozenter Pafendall.

L'ordre du jour était le suivant, tel qu'annoncé dans l'invitation :

Partie statutaire

1. Accueil par un représentant du Mouvement Ecologique, Région de la Ville de Luxembourg

Emile Espen, responsable régional « Stad Lëtzebuerg », a été le premier orateur à accueillir les participants. Dans son discours d'introduction, il a brièvement présenté le déroulement de l'assemblée générale et souhaité à tous les participants un congrès intéressant.

2. Allocution de bienvenue et discours de Blanche Weber, présidente

Blanche Weber a ensuite soulevé dans son discours des questions fondamentales relatives à l'évolution de la société, qu'elle a illustrées à l'aide de quelques dossiers au niveau européen. Elle a appelé le gouvernement luxembourgeois à s'engager davantage en faveur d'un autre modèle de société.

3. Présentation des rapports d'activité 2015

- Comme prévu, le rapport d'activité du Mouvement Ecologique a ensuite été présenté par Blanche Weber, Théid Faber, Roger Schauls, Laure Simon et Béatrice Kieffer.
- Béatrice Kieffer a présenté les activités du Mouvement Ecologique au sein de l'Alliance climatique luxembourgeoise.
- Théid Faber, président de l'OekoZenter Pafendall, a rendu compte des activités de l'OekoZenter Pafendall.
- Emile Espen, président de la Fondation Ökofonds, a présenté les activités de la Fondation Ökofonds dans le cadre du rapport financier du Mouvement Ecologique.

4. Présentation de move.

Un autre point à l'ordre du jour était la présentation de move., le nouveau groupe de jeunes du Mouvement Ecologique. Les applaudissements des participants au congrès ont montré à quel point cette évolution est accueillie favorablement par les membres.

5. Rapport financier

Emile Espen, trésorier, a présenté les comptes 2015, qui ont reçu un avis favorable des vérificateurs aux comptes André Gilbertz et Patrick Loewen. André Gilbertz a également participé à la réunion et a confirmé la bonne gestion financière. Le projet de budget 2016 a également été proposé. Les comptes 2015 et le projet de budget 2016 ont été approuvés « par acclamation » par l'assemblée générale.

Les deux commissaires aux comptes ont renouvelé leur candidature, aucune nouvelle candidature n'ayant été présentée. Les deux commissaires aux comptes ont été confirmés dans leurs fonctions par l'assemblée générale « par acclamation ».

6. « Décharge » / décharge du conseil d'administration

Après la présentation des activités et du rapport financier, l'assemblée générale a donné décharge au conseil d'administration « par acclamation ».

7. Élection du nouveau conseil d'administration

Le point suivant à l'ordre du jour était l'élection du nouveau conseil d'administration pour 2016.
La situation était la suivante :

Membres sortants du conseil d'administration (8) : Emile Espen, Gérard Kieffer, Marianne Millmeister, Jeannot Muller, Paul Polfer, Bob Reuter, Roger Schauls, Ingo Schandeler.

Démissionnaires et candidats à leur propre succession (7) : Roger Dammé, Théid Faber, Béatrice Kieffer, Marc Schoellen, Laure Simon, René Wampach, Blanche Weber

Démissionnaire et ne se représentant pas : Tom Gallé

Il en résulte 15 candidatures – le statut autorise au maximum 17 membres au sein du conseil d'administration – et, aucune voix contre cette composition n'ayant été exprimée lors de l'assemblée générale, l'élection a eu lieu « par acclamation ». Le nouveau conseil d'administration 2016 a ainsi été élu à l'unanimité.

Deuxième partie du congrès

Après une courte pause, la deuxième partie du congrès a débuté, consacrée au thème « 1 million d'habitants – Quelle future pour le Luxembourg ? ». Sur la base du projet de résolution du conseil d'administration, une discussion très animée a eu lieu, au cours de laquelle plusieurs amendements au projet ont été adoptés. Le congrès a exprimé sa confiance au conseil d'administration pour les mettre en œuvre (les amendements n'ont pas été résumés de manière spécifique) et a voté en faveur de la résolution.

Vers 18h30, Blanche Weber a remercié les invités pour leur participation à ce congrès intéressant et a invité toutes les personnes présentes à un « pâté ».

Luxembourg, le 21 mars 2016



Blanche Weber
Présidente



Emile Espen
Trésorier